



Entrevista / Sergio Gutiérrez Luna (Diputado de Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO GONZÁLEZ). – "¿Por qué le dije a Lorenzo ayer que era un mentiroso y era un cínico? porque cuando estuvo como presidente del INE, él aplicó lo que dice la Constitución y la ley, cuando sale y no está, pretende que los que están en su lugar, hagan algo diferente a lo que se tenía que hacer, que era la obligación legal de aplicar la Constitución y la ley, por un activismo político que él tiene, que lo vimos ayer muy claramente, está en la constitución del partido político de Claudio X González, siempre fue un operador de derecha".

[https://drive.google.com/file/d/1B2FNJZkwKdiSCmJzArzv5CaJRtFkB4Cg/vie
w?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1B2FNJZkwKdiSCmJzArzv5CaJRtFkB4Cg/view?usp=sharing)